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CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 
19 NOVEMBRE 2021 

DIJON - VISIOCONFÉRENCE  

 
COMPTE RENDU 

 
EMARGEMENT : 
 
CA : 
Présent(s) : BULTHE Marc, GRENOUILLET Lionel, VADOT Sébastien, MOUILLON Sandrine, MATHOT 
Hervé, CUENOT Sophie, BILLIARD Frédérik, CHATELAIN Yannick, DEVAUX Aurélie, MILLE Gérard, 
LAMENDIN François, PARNET Mathias, DESSAIGNE Emmanuel, FAURE Emilie, PLATHEY Carole. 
Excusé(s) : NOUVELOT Olivier, L’HÉRITIER Emilie. 
 
COMITÉS DÉPARTEMENTAUX : 
Présent(s) : -  
Excusé(s) : - 
 
SALARIÉS :  
Présent(s) : FURIC Ronan, LESAGE Axel. 
Excusé(s) : PAGUET Eva 
 
INVITÉS :  
Présent(s) : - 
Excusé(s) : - 
 
Rappel Quorum : 6 (1/3 des membres : 18) 
Quorum du jour : atteint 
 
***** 
Début de la réunion à 19h30 
 
***** 
Validation comptes-rendus CA 08/06/2021 et 24/09/2021 
Lionel passe en revue les comptes-rendus des dernières réunions. 
 

VOTE 1 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

13 13   

 
 

➢ Validés à l’unanimité 
 
Labels 
Axel présente la nouvelle édition des Labels Régionaux. 
Axel effectue un rappel de la nouvelle organisation du dispositif. Il évoque le nouveau visuel, les 
nouveaux objectifs et récompenses, et il termine par la présentation du budget (2022 – 2025). 
Il précise que la remise des récompenses s’effectuera toujours lors de l’AG Ligue et que les 
récompenses seront valables un an.  
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La présentation détaillée est annexée à ce présent compte-rendu. 
 
*Arrivée de Yannick CHATELAIN* 
 
Interclubs 
La Ligue a perçu 3 500 € de subvention concernant les IC par la FFBad. 
Il est proposé par Marc de reverser cette somme aux équipes inscrites cette saison, soit 100 € par 
équipe. 

VOTE 2 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

14 14   

 
➢ Proposition validée à l’unanimité 

 
Projet Territorial 
Ronan effectue la présentation du Projet Territorial qui se déroule comme suit : 

➢ Un rappel de la présentation effectuée en Septembre 
➢ Gestion de la priorisation par axe 
➢ Les éléments budgétaires et le volume de travail 
➢ Des recommandations 

 
La présentation détaillée est annexée à ce présent compte-rendu. 
 

VOTE 3 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

14 14   

 
➢ Proposition validée à l’unanimité 

 
*Arrivée de Gérard MILLE* 
 
Questions diverses  

 Intégration de Frédérik BILLIARD au Bureau de la Ligue : il supervisera la gestion de Projet et 
le management des salariés/bénévoles.  

VOTE 4 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

15 15   

 
➢ Proposition validée à l’unanimité 

 
 Date prochaine AG : une AG financière devrait être prévue pour la première quinzaine de 

Février 2022. 
 
***** 
Fin de la réunion à 21h30 
 
Lionel GRENOUILLET 
Président LBFCBad 


